

INFORMACIÓN DE PRENSA

iLook_move de KEUCO: El acompañante perfecto para el cuidado de la belleza

El espejo de maquillaje iluminado destaca con un montaje y un manejo comfortable

Un espejo de maquillaje se encuentra en posiciones muy altas dentro de la escala de popularidad de los accesorios diarios – ya sea en casa o en el hotel. El espejo de maquillaje iLook_move de KEUCO convence por su innovadora técnica de bisagras y su tecnología LED. Pero también la superficie del espejo de alta calidad con un aumento de 5x, así como el diseño noble y esbelto en forma redonda o cuadrada, diseñado por el estudio de diseño Tesseraux+Partner, Potsdam, no dejan ningún deseo sin cumplir. Por su tecnología innovadora y por el diseño especial, el iLook_move ha sido galardonado con el codiciado premio “Design Plus” y con el “IF product design award”. Están disponibles varios modelos con diferentes iluminaciones e instalaciones.

El iLook_move iluminado con interruptor basculante ofrece un confort especial. El modelo con un color de luz de 6500 Kelvin se conecta y desconecta directamente en el espejo de maquillaje con el interruptor basculante. El interruptor es muy visible, incluso cuando se utiliza por primera vez, como por ejemplo en una estancia en el hotel.

El espejo de maquillaje también destaca en el montaje, ya que la fuente de alimentación y el interruptor basculante están integrados en el diseño y es suficiente una sencilla conexión eléctrica. En caso necesario, la iluminación también puede accionarse adicionalmente por medio del interruptor de la sala.

Varias variantes de superficie complementan el surtido: Todos los modelos están disponibles en acabado de aluminio y de acero inoxidable, además del cromo brillante, así como en las superficies especiales exclusivas de bronce, níquel y cromo negro, cepilladas o pulidas respectivamente.

INFORMACIÓN DE PRENSA

El espejo brilla a través de su refinada tecnología de bisagras, con la que su brazo oscilante se puede regular de modo tridimensional. De este modo el espejo se puede ajustar de manera óptima en altura, lateralmente y en inclinación. El noble diseño consigue una capacidad de regulación en altura máxima sin la barra de pared convencional. Gracias a la alta flexibilidad de su brazo oscilante el iLook_move se puede utilizar de forma ideal tanto en posición de pie como sentada.

La fijación de pared extremadamente estable, así como la gran calidad hacen que se convierta en un acompañante irrenunciable en el baño durante muchos años. La tecnología de bisagras especial hace de él un objeto de equipamiento perfecto para un uso frecuente, como por ejemplo en los baños de hoteles.

Pero el iLook_move aún puede más: El medio luminoso LED es muy longevo, el consumo de corriente es mínimo. Alta tecnología para el cuidado de la belleza y al mismo tiempo una joya de formas perfectas de un atractivo sensual y elegante.



INFORMACIÓN DE PRENSA

photos:



KEUCO_iLook_move_chrome_1.jpg



KEUCO_iLook_move_chrome_2.jpg



KEUCO_iLook_move_chrome_3.jpg



KEUCO_iLook_move_chrome_4.jpg

INFORMACIÓN DE PRENSA



KEUCO_iLook_move_bronze_1.jpg



KEUCO_iLook_move_bronze_2.jpg



KEUCO_iLook_move_aluminium.jpg